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ATA Nº 01/2023 
Aos dezesseis dias do mês de março de dois mil e vinte e três, às dez horas no laboratório D4, bloco D do 1 
Instituto Federal do Rio Grande do Sul Campus Feliz, foi realizada a primeira reunião ordinária da 2 
Comissão Interna de Saúde, Segurança e Prevenção de Acidentes (CISSPA). A sessão foi convocada pela 3 
servidora Joseane Cristina Kunrath. Estiveram presentes o servidor Everton Cézar Silva da Silva e a 4 
servidora Greice Daniela Back, membros titulares e as servidoras Marinez Silveira de Oliveira e Fernanda 5 
Regina Bresciani, membros suplentes da CISSPA. A reunião foi solicitada com a seguinte pauta: Escolha 6 
do(a) Presidente e secretário(a), construção do Plano de Trabalho para 2023 e Assuntos Gerais. Escolha 7 
do(a) Presidente e secretário(a): todos os participantes presentes na reunião sugeriram de manter as 8 
mesmas funções da gestão anterior, permanecendo a servidora Joseane como presidente, Everton como 9 
secretário e Greice como membro titular pelo período de dois anos. Construção do plano de trabalho: 10 
todos os membros concordam em manter parceria com o NAPNE para dar continuidade com o projeto 11 
Acolher, buscando realizar ações com maior engajamento por parte dos servidores. Uma das ações que 12 
ficou definida entre os membros é a realização pela Brigada de Incêndio de uma simulação de evacuação 13 
com os alunos e professores, além de testes nos equipamentos de prevenção e combate a incêndio. 14 
Joseane destacou que outra ação importante para realização durante o ano é a Doação de Sangue. Greice 15 
pontuou a importância de realizar contato com antecedência com o Banco de Sangue da cidade de Caxias 16 
do Sul. Fernanda citou que se a adesão for alta pelos servidores, podem ser realizadas mais ações desse 17 
tipo durante o ano. Marinez relatou que se a ação de doação de sangue tiver uma boa participação 18 
também é possível estender para uma ação de doação de Medula Óssea. A presidente da comissão 19 
sugeriu que as reuniões possam ser realizadas mensalmente sobre demanda, os participantes da 20 
comissão concordam que seja dessa maneira. Assuntos gerais: Joseane enfatizou a importância dos 21 
membros da CISSPA estarem atentos aos trabalhadores que estão realizando a obra de fechamento da 22 
quadra de esportes, no sentido de identificar se estão fazendo uso dos EPIs, caso não estejam, deverá ser 23 
informado ao fiscal servidora Jane Luiz para que sejam tomadas providências. Joseane solicitou que o 24 
secretário Everton acesse a página da CISSPA, para identificar os itens que precisam ser atualizados, 25 
também destacou que para a realização do treinamento da brigada de incêndio com os alunos e 26 
professores o plano de emergência deve estar pronto, o que provavelmente ocorra no segundo semestre, 27 
pois a reitoria ainda não enviou a documentação. Ainda em sua fala Joseane informou que solicitou os 28 
equipamentos da brigada de incêndio ao setor de almoxarifado e os que tiverem em falta vão ser 29 
adquiridos com o cartão corporativo e com dispensa de licitação. Os botons que deveriam ser usados 30 
pelos brigadistas ainda continuam sem previsão da confecção, pois a empresa não passou mais 31 
informações. Joseane também relatou da pouca adesão por parte do membros da Brigada de Incêndio 32 
no preenchimento da planilha compartilhada para definir os responsáveis por funções e turnos. Será 33 
solicitada que a direção realize uma convocação para a definição desses responsáveis. Joseane citou a 34 
preocupação com aqueles alunos que possuem algum tipo de deficiência, pois caso ocorra alguma 35 
evacuação no campus por incêndio, algum brigadista tem que ficar de responsável por esses estudantes. 36 
Greice citou que pela forma de estrutura do campus uma evacuação pode ser realizada rapidamente. 37 
Fernanda salientou que no treinamento de evacuação, os professores que estão em sala de aula 38 
poderiam ficar de responsáveis por retirar os estudantes que possuem alguma necessidade especial e 39 
também por desligar a energia do local. Marinez destacou a importância da definição de um brigadista, 40 



para atuar no auxílio dos alunos deficientes no caso de uma evacuação. Nada mais havendo a tratar, a  41 
presidente encerrou a reunião, agradecendo a presença de todos.  Encerro, assim, esta ata, Feliz, 42 
dezesseis de março de dois mil e vinte e  três. 43 
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